



Publication n°29

4 avril 2024

Durham-Sud

Des nouvelles de votre Conseil.

Aménagement du territoire



Sécurité routière

À la suite de démarches faites auprès du ministère des Transports et de la Mobilité durable (MTMD), celui-ci a accepté de procéder à des modifications de la signalisation dans notre périmètre urbain, dont la plus significative:

Sur les rues de l'Église et Principale, la limite de vitesse passera de 50km/h à 40km/h.

Comme pour la plupart des municipalités québécoises, il est essentiel de diminuer les risques auxquels sont exposés quotidiennement nos piétons, utilisateurs de quadriporteurs, cyclistes et automobilistes. Durham-Sud continue bien sûr de revendiquer auprès du MTMD la possibilité de circuler sans risquer sa vie, quelque soit le mode de déplacement.

Loisirs



Changements au terrain des loisirs

Au cours des prochaines semaines, un urinoir sera ajouté dans la toilette de la cabane des patineurs afin de favoriser la propreté et l'hygiène. Aussi, une fontaine d'eau sera fixée au mur extérieur de ce bâtiment qui permettra aux usagers de se désaltérer et de remplir leur bouteille.

Comité des 12-18

Le 21 mars dernier avait lieu l'assemblée générale annuelle du Comité des 12-18. Les membres ont notamment participer à la distribution des repas lors du Souper de la Femme et, parmi les nombreux enfants, à la cueillette des cocos de Pâques à l'église le matin de Pâques. Un gros merci au Comité 12-18 pour sa contribution à la vie communautaire.

Citoyens et Communications



INVITATION DU CONSEIL Déjeunons ensemble !

Le conseil municipal de Durham-Sud convie chaleureusement toute la population à participer à une rencontre citoyenne au cours de la laquelle auront lieu:

- Le suivi des différents **dossiers** traités par la municipalité (habitation, sécurité routière, loisirs, etc.).
- La célébration des nombreux **bénévoles** dont la contribution est essentielle au dynamisme de Durham-Sud.
- Un sondage pour **nommer** officiellement le terrain et la salle des loisirs sur laquelle sera apposé ce nouveau nom.

Samedi 20 avril 9h30 – Salle des loisirs

Citoyens et Communications



Défi Pissenlits !

Depuis quelques années, le déclin des insectes pollinisateurs s'est accentué partout dans le monde. Parmi les causes, on trouve la perte d'habitats, l'utilisation de certains pesticides et les changements climatiques.

Et comme plus de 80% des cultures destinées à la consommation humaine dépendent des pollinisateurs comme les abeilles, les papillons et les fourmis, il est essentiel de favoriser la disponibilité de leur aliment essentiel: le nectar.

Durham-Sud s'associe donc au Défi Pissenlits ! créé par des apiculteurs en 2021 pour retarder la tonte de la pelouse.

Les citoyens sont donc invités à attendre la fin de la période de floraison des pissenlits avant d'entreprendre la coupe.

Citoyens et Communications



**À TOUS LES BÉNÉVOLES
INVITATION IMPORTANTE
SAMEDI 20 AVRIL 9h30**



Durham-Sud est fière et reconnaissante du dynamisme et de la collaboration dont font preuve les très nombreux bénévoles au sein de notre communauté.

Si vous faites partie de ce groupe, vous êtes chaleureusement invités à la salle des loisirs à partager le déjeuner avec tous pour que votre précieuse contribution à la vitalité de Durham-Sud soit soulignée et célébrée.



4 avril 2024

Publication n°29

Des nouvelles de votre Conseil.

Hygiène du milieu



Barrage de castors

Consciente de l'impact que peuvent avoir les barrages de castors sur l'écoulement des eaux et par conséquent sur l'agriculture et les bâtiments, la municipalité tient à rappeler que, lorsque requis, elle prend les mesures nécessaires pour que les barrages soient démantelés et les castors déplacés.

Horaire de l'écocentre

Depuis le 2 avril, l'écocentre est ouvert du mardi au samedi de 8h à 17h. La liste complète des matières acceptées est disponible sur le site de la MRC mais rappelons que les résidus domestiques dangereux (piles, peintures, huiles usées, batteries d'auto, bonbonnes de propane, ampoules fluocompactes, etc.) doivent y être apportés pour un traitement adéquat.

Finances et Administration



Offre d'emploi – Technicien comptable

Durham-Sud affiche sur son site un poste de technicien(ne) comptable pour un travail à temps complet. La personne assistera la directrice générale dans l'exécution de tâches liées notamment à la facturation, la taxation et la gestion des comptes. Date limite pour soumettre sa candidature: 10 avril

Offre d'emploi – Entretien paysager

La municipalité est à la recherche d'une personne pour effectuer différentes tâches liées à l'aménagement et à l'entretien des plates-bandes situées aux quatre coins de la municipalité. La description de tâches détaillée peut être consultée sur le site internet de la municipalité.

Sécurité publique



Transport ferroviaire

C'est l'entreprise *Chemin de fer St-Laurent et Atlantique* (StL&A) qui régit le transport ferroviaire entre Ste-Rosalie et Portland (Maine) en passant par Durham-Sud et Sherbrooke.

Parmi toutes les matières transportées, il y a une certaine proportion de marchandises classées comme dangereuses par Transports Canada.

À la demande de Durham-Sud, l'entreprise a fourni une liste des catégories de marchandises dangereuses transportées. En plus d'être affichée sur le site de la municipalité, cette liste sera remise au service d'incendie pour une planification améliorée des mesures d'urgence.

Citoyens et Communications



Les P'tites boîtes à lunch

Cette année encore, Durham-Sud offre son soutien financier et moral à la Tablee populaire de Drummondville qui contribue à ce que tous les élèves du primaire puissent avoir accès à un dîner adéquat et ce, en toute confidentialité.

Distribution des petits arbres

Comme la demande de Durham-Sud a été acceptée, c'est le 18 mai prochain qu'aura lieu la distribution annuelle des petits arbres cultivés par le ministère des Ressources naturelles et des Forêts. Les détails sur les essences disponibles et la procédure à suivre pour en obtenir seront bientôt expédiés.

Aménagement du territoire



MRC Drummond – Énergie éolienne

Au cours des prochaines semaines, la MRC de Drummond lancera une vaste consultation publique sur l'implantation d'éoliennes sur son territoire.

La MRC tiendra une consultation en ligne ainsi que des rencontres citoyennes au cours desquelles les participants pourront partager leurs connaissances, exprimer leurs opinions et poser leurs questions.

Les citoyens de Durham-Sud sont invités à demeurer à l'affût des événements liés à ce dossier. Un rapport final sera déposé par la MRC en septembre prochain.